

In eigener Sache

stadt+werk-Website modernisiert

[07.10.2024] Die Website von stadt+werk wurde neu gestaltet. Das neue, aufgeräumte Design sorgt für eine bessere Benutzerfreundlichkeit. Die bewährte Struktur als Themenportal bleibt erhalten.

Es ist soweit – seit heute ist die neue stadt+werk-Website online. Im Namen der Redaktion freue ich mich sehr, Ihnen das Ergebnis unseres Relaunches präsentieren zu dürfen. Zunächst möchten wir das neue, aufgeräumte Design hervorheben, das nicht nur modern und ansprechend ist, sondern auch eine deutlich verbesserte Performance bietet. Wir wissen, wie wichtig eine schnelle und intuitive Benutzerführung ist und haben beim Relaunch großen Wert darauf gelegt.

Unsere bewährte Struktur als Themenportal bleibt unverändert. Sie können sich weiterhin darauf verlassen, dass Sie mit wenigen Klicks genau zu den Themen, Meldungen und Beiträgen gelangen, die Sie interessieren. Wir möchten, dass Sie auch in Zukunft einfach und effizient die für Sie relevanten Inhalte finden.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Ausprobieren der neuen Website und hoffen, dass Ihnen die Neuerungen genauso gut gefallen wie uns!

Herzlich, Alexander Schaeff, Chefredakteur stadt+werk

()

Ihre Kommentare zum Relaunch der stadt+werk-Website können Sie uns gerne per E-Mail schicken

Stichwörter: Panorama, Relaunch